

El consejero de Hacienda y Función Pública protagoniza el desayuno informativo de Executive Forum España y BBVA

Fernández-Lasquetty defiende la autonomía fiscal de la Comunidad de Madrid que incentiva el crecimiento y la creación de empleo

- La Comunidad cuenta con el PIB más alto de España y es la región que más empleo estable crea
- Cada contribuyente madrileño ha ahorrado 15.000 euros en los últimos años por las sucesivas rebajas de impuestos
- Madrid aporta el 70 % del Fondo de Garantía de los Servicios Públicos, siendo la más solidaria de España

7 de febrero de 2020.- La Comunidad de Madrid apuesta por una política fiscal caracterizada por impuestos bajos con el objetivo de hacer de Madrid una región propicia para la inversión, la creación de empresas y la generación de empleo. Gracias a ello, Madrid se ha convertido en el motor económico de España y en la que se ha generado el 85% del empleo que se ha creado en el último trimestre en el conjunto nacional.

Así lo ha expuesto el consejero de Hacienda y Función Pública, Javier Fernández-Lasquetty, durante su participación en el desayuno informativo organizado por Executive Forum España y BBVA. Por ese motivo, el consejero ha defendido la autonomía fiscal de las comunidades autónomas para gestionar los tributos que tienen cedidos frente a la propuesta del Gobierno de España de subir los impuestos y recuperar algunas figuras tributarias como el impuesto de Patrimonio.

En este sentido, Fernández-Lasquetty ha recordado que “España es el único país de la Unión Europea que mantiene el impuesto de Patrimonio”, y ha advertido de que “el Ejecutivo regional no tolerará ninguna injerencia del Estado al respecto”.

Además, el consejero de Hacienda y Función Pública ha invitado al resto de Comunidades Autónomas a que apuesten por rebajar los impuestos como hace Madrid: “Gracias a ello, hemos podido mantener una recaudación superior en términos relativos que otras autonomías similares en población y se ha incentivado el crecimiento y la creación de empleo”.

UN AHORRO FISCAL DE 48.000 MILLONES DE EUROS

El consejero ha repasado las sucesivas rebajas fiscales de los distintos gobiernos de la Comunidad de Madrid ha llevado a cabo en los últimos 15 años en los que “no se ha subido ningún impuesto y se han bajado todos varias veces”, lo que ha convertido a Madrid en la región con los impuestos más bajos de toda España.

Esto significa que desde que se empezaran a aplicar las sucesivas rebajas fiscales en la Comunidad desde 2004, los madrileños se han ahorrado más de 48.000 millones de euros, o lo que es lo mismo 15.000 euros por contribuyente.

Fernández-Lasquetty ha querido recalcar estas rebajas fiscales han beneficiado de manera especial a las rentas más bajas, siendo la región madrileña la que cuenta con el tipo mínimo más bajo de toda España con el 9%.”Tan sólo en la última década, la Comunidad de Madrid ha rebajado el IRPF un 25 % a las rentas más bajas”, ha señalado.

MADRID, LA REGIÓN MÁS SOLIDARIA DE ESPAÑA

El consejero también ha hecho alusión a la aportación que la Comunidad de Madrid realiza al Fondo de Garantía de los Servicios Públicos Fundamentales con el que se financian los servicios públicos de las comunidades autónomas como la sanidad, la educación o los servicios sociales. Así, ha señalado que Madrid aporta el 70% de lo que recauda cada año por IRPF, IVA e impuestos especiales a ese Fondo, haciendo de Madrid la región más solidaria de España.

En este sentido, ha apuntado a la necesidad de reformar el sistema de financiación autonómica, ya que cada madrileño recibe del sistema 199 euros menos que la media de las Comunidades Autónomas de régimen común.

Además, y tras denunciar que España es el único país de la Unión Europea que mantiene el impuesto de Patrimonio, ha defendido la autonomía fiscal de la Comunidad de Madrid para mantenerlo suprimido, advirtiendo de que el Ejecutivo regional no tolerará ninguna injerencia del Estado al respecto. “Gracias a su política fiscal, Madrid ha podido mantener una recaudación superior en términos relativos a otras autonomías similares en población, a la vez que hemos incentivado el crecimiento y la creación de empleo”.